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“Me gustaría difundir las “Me gustaría difundir las 
canciones inspiradas por Dios”canciones inspiradas por Dios”

El Pastor Dmitry Petrovsky de Israel, realizó una visita a Manmin

El Pastor Dmitry Petrovsky, Director 
del Comité Organizador de eventos del 
Foro Cristal (Asociación de Pastores 
israelitas), visitó la Iglesia Central 
Manmin para agradecer personalmente 
por enviar a los artistas de la iglesia al 
Festival de Música Cristal 2012 y haber 
experimentado de primera mano el 
ministerio de Manmin.   

Él está llevando a cabo un ministerio 
muy activo alrededor del mundo 
como pianista, compositor, director y 
cantante gospel famoso. El 10 de junio 
de 2012, cantó un especial durante 
el Servicio Dominical Vespertino 
y exclamó “¡Shalom, Shalom!” en 
respuesta a la gran aclamación de toda 
la congregación y los gritos de júbilo. 
Al siguiente día, durante la entrevista, 
su rostro resplandecía con la luz de la 
gracia. Presentamos esta entrevista a 
continuación: 
♦ ¿Qué siente usted acerca de 
Manmin?

La Iglesia Central Manmin tiene todo; 
la Palabra de Vida, el poder de Dios, 
oración ferviente y una música hermosa. 
Ahora he tenido la oportunidad de poder 
apreciar todo esto de primera mano. 
Me quedé sorprendido por la oración 
ferviente de los miembros, su dedicación 
a las responsabilidades dadas por Dios 
y la alta calidad de las actuaciones que 
se presentan. Puedo ver que dichas 
presentaciones fueron realizadas luego 
de muchos ensayos. En particular quedé 
impresionado con la Orquesta Nissi. 
En una fecha posterior, me gustaría dar 

gloria a Dios junto a la Orquesta Nissi 
con una canción que escribí. 
♦ Hemos escuchado que usted ha 
experimentado el poder de Dios. 
¿Podría hablarnos acerca de ello?

M i  f a m i l i a  y  y o  v i v i m o s  e n 
Bielorrusia. A comienzos del 2009, a 
mi esposa se le diagnosticó un linfoma 
maligno entre sus dos pulmones. 
Mientras estaba orando por ella, se me 
dijo en oración que tenía que ir a Israel. 
Fui a la Iglesia Espíritu de Vida (Pastor 
Sergey Vocharnikov) en Nazaret, Israel. 
Desde ese momento comencé a trabajar 
con el Foro Cristal. Mientras tanto, mi 
esposa asistió a un seminario de pastores 
que el Dr. Jaerock Lee realizó en Israel 
y recibió su oración. Luego de la oración 
fue sanada rápidamente e incluso 
concibió un bebé. Los médicos le 
dijeron que era peligroso tener un bebé 
en su estado, pero nosotros seguimos 
orando con la seguridad de la sanidad y 
finalmente dio a luz a nuestro bebé de 
manera segura con la gracia de Dios. En 
el mes de octubre de 2011, el hospital 
confirmó que mi esposa se encontraba 
completamente sana. 
♦ ¿Qué sintió el momento que asistió 
a la Cruzada Unida Israel 2009?

En la Cruzada Unida Israel 2009 
con el Dr. Jaerock Lee realizada en 
Jerusalén del 6 al 7 de septiembre de 
2009, pude ser testigo y ver cómo un 
número de personas recibieron sanidad 
y respuestas mediante la oración del Dr. 
Lee y además pude ver las hermosas 
actuaciones las cuales me recordaron el 

Cielo. He aprendido mucho a través del 
maravilloso sistema de radiodifusión que 
transmitió en vivo la cruzada en todo el 
mundo. El ministerio de tres años del 
Dr. Lee en Israel y la Cruzada Unida 
han sido de gran infl uencia. Como fruto 
de su amor por Israel y su amplio apoyo, 
se organizó el Foro Cristal y logró un 
crecimiento notable. En la actualidad los 
pastores israelitas desean fortalecer al 
Dr. Lee.
♦ ¿Podría compartirnos acerca del 
Festival de Música Cristal 2012 el 
cual usted dirigió?

En mayo de l  p resen te  año ,  e l 
‘Festival de Música Cristal 2012’, 
al cual asistieron alrededor de 2 000 
personas, se llevó a cabo en Latrun, 
Mini Israel. Fue un momento histórico 
para los judíos mesiánicos (judíos que 
creen en Jesucristo) quienes pudieron 
alabar a Dios al aire libre. Las personas 
se sorprendieron por el hecho de que 
personas cristianas pudieran tener un 
evento de grandes proporciones en 
Israel. Por medio de este evento se ha 
mejorado la situación de los cristianos y 
ha servido como una buena oportunidad 
para que los pastores de Israel se unieran 
como uno solo.
♦  ¿Qué s iente  acerca de las 
canciones inspiradas por Dios, 
‘Alabanzas Manmin’?

Los miembros de Manmin disfrutan de 
alimento dado por Dios, y las Alabanzas 
Manmin conforman esos alimentos. 
Personalmente he recibido abundante 
gracia por medio de las canciones dadas 

por Dios a Manmin. Estas canciones 
purifi can nuestro corazón. Como alguien 
que se especializó en la música, me 
maravillé de las bellas melodías, las 
cuales no podía ni siquiera comenzar 
a imaginar, y ser tocado por palabras 
que emanan tanta gracia. Me encantaría 
compartir este alimento celestial con las 
personas en Israel.
♦ ¿Cuál es su visión específi ca para 
las Alabanzas Manmin?

Una vez  que  regrese  a  Is rae l , 
comenzaré a traducir las Alabanzas 
Manmin del inglés al ruso y al hebreo 
y permitiré que las personas en Israel 
y el mundo puedan conocer estas 
canciones. Quiero también invitar 
a pastores de Manmin a Israel para 
realizar seminarios,  y de varias maneras 
difundir el evangelio de la santidad y el 
poder de Dios. Mi visión es producir un 
musical que describa la historia de Israel 
con actores de Manmin.

El Pastor Dmitry Petrovsky del Foro Cristal de Israel visitó la Iglesia Central Manmin para ver de primera mano el ministerio de Manmin. ■ Fotografía 1: Recibiendo la oración de bendición 
del Dr. Jaerock Lee (Intérprete: Diácono Ronya Son)  ■ Fotografía 2: Su especial de alabanza en el Servicio Dominical Vespertino del 10 de junio  ■ Fotografía 3: Festival de Música 
Cristal 2012 el cual permitió que los pastores israelitas estuvieran en unidad.  ■ Fotografía 4: Cruzada Unida Israel 2009 con el Dr. Jaerock Lee rebosante de obras poderosas de Dios 
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♦ Alabanzas Manmin  
El Comité de Ar tes Escénicas se ha 
dedicado a ofrecer actuaciones que sean 
agradables para Dios en esta generación 
donde las alabanzas se han vuelto tan 
seculares. De la misma manera que Dios 
le dio canciones a los israelitas para que 
pudieran guardar Su ley y preservar su 
historia como se describe en Deuteronomio 
31:19 -22, Dios le ha dado a Manmin 
canciones desde el 2009 para que personas 
de todas las naciones puedan cantarlas. 
Ahora existen 150 canciones dadas por Dios 
y cuatro álbumes se han lanzado en Corea.



Supongamos que usted tiene un amigo con el 
cual comparte un amor verdadero y es alguien 
que usted ama como a sí mismo. Digamos que la 
compañía de su padre en peligro de bancarrota 
mediante la ayuda de su amigo llega a recuperarse. 
Sería natural para su padre y usted querer devolver 
su gracia por el resto de sus vidas. Sin embargo, 
le rompería el corazón si su padre se olvidara 
de la gracia e intentara hacerle daño a su amigo. 
No obstante, había un hombre bondadoso quien 
llevaba a cabo sus responsabilidades como un hijo 
obediente hasta el final, aunque su padre había 
sido olvidado por Dios debido a su maldad. Este 
hombre era Jonatán. Él era el hijo de Saúl; primer 
rey de Israel. Cuando el padre de Jonatán pecó, 
él no dudo en amonestarlo. Jonatán ni siquiera 
escatimó su propia vida para mantener a su 
padre apartado del pecado. ¿Qué haría usted si se 
encontrara en la posición de Jonatán?

1. Jonatán intenta detener a su padre de cometer 
pecado con amor espiritual

Como hijo primogénito de Saúl, Jonatán era el 
sucesor al trono. Él se ganó el cariño y confi anza 
del pueblo ya que era un gran soldado y un líder 
respetado. En ese entonces, David apareció de 
repente ante Jonatán. David venció a Goliat, el 
campeón del ejército de los fi listeos, en el nombre 
del Señor y llevó una batalla difícil a la victoria. 

Sin David, los israelitas hubieran perdido la batalla 
en contra de los filisteos. Cuando Jonatán vio a 
David, pudo observar que él era un hombre de 
Dios y llegó a amarlo como a sí mismo. 

Desde que David hizo una contribución 
significativa a la batalla, el rey Saúl lo hizo un 
comandante militar. Él aseguró su posición cada 
vez más como héroe de la nación al conquistar 
cada batalla. Sin embargo, se suscitó un incidente 
que agitó al rey Saúl. Cuando David estaba 
regresando de una victoria sobre los filisteos, las 
mujeres cantaron: “Saúl venció sus miles y David 
a sus diez miles”.

Desde ese día en adelante Saúl vio a David con 
recelo.  Él pensó: “¿qué más podrá tener sino el 
reino?” Saúl incluso le arrojó una lanza a David 
mientras él tocaba el arpa. Fue Jonatán quien más 
sufrió en su corazón al ver la terrible enemistad 
que Saúl tenía hacia David. Continuamente le 
rogaba a Saúl que tuviera misericordia con David, 
pero esto era inútil.

Jonatán siempre hablaba bien de David a su 
padre, el rey Saúl. En 1 Samuel 19:4-5 dice lo 
siguiente: “...no peque el rey contra su siervo 
David, porque ninguna cosa ha cometido contra 
ti, y porque sus obras han sido muy buenas para 
contigo; pues él tomó su vida en su mano, y mató 
al filisteo, y Jehová dio gran salvación a todo 
Israel. Tú lo viste, y te alegraste; ¿por qué, pues, 
pecarás contra la sangre inocente, matando a 
David sin causa?”

¿Qué hubiera hecho usted si se encontraba en la 
posición de Jonatán? Un antiguo refrán dice que 
la autoridad y el poder no son el tipo de cosas que 
los padres, hijos y hermanos pueden compartir. 
Jonatán era la persona que tenía que suceder a 
Saúl si David no hubiera existido. Por el contrario, 
su familia se hubiera desmoronado si David se 
convertía en rey. Pero Jonatán no dio paso al 
afecto carnal ni a elegir el mal, sino que él podía 
elegir entre lo que estaba bien o mal. Él no podía 
simplemente esperar y ver a su padre ir por el 
camino de la destrucción. Es por eso que él podía 
advertir a su padre con amor espiritual para que no 
cometiera pecados. 

2. Jonatán cumple con bondad su deber hacia su 
padre hasta el fi nal

Mientras la reputación de David fue creciendo 
a medida que pasaba el tiempo, Saúl ofi cialmente 
ordenó a sus hombres que lo mataran. Jonatán 
ayudó a David a que escapara y solicitó a Saúl que 
lo salvara. En 1 Samuel 20, al ver que el puesto 
de David se encontraba vacío, Saúl preguntó por 
qué él no había ido a comer en el día segundo 
de la nueva luna. Para ver la manera que Saúl 
respondería, Jonatán dijo: “David me rogó que 
lo dejara ir a Belén ya que su familia celebra el 
sacrifi cio anual en la ciudad”. Si Saúl no tenía la 
intención de matarlo, lo tomaría a la ligera.

Sin embargo, al escuchar esto su ira se encendió 
y dijo: “Hijo de la perversa y rebelde, ¿acaso 
no sé yo que tú has elegido al hijo de Isaí para 
confusión tuya, y para confusión de la vergüenza 
de tu madre? Porque todo el tiempo que el hijo de 
Isaí viviere sobre la tierra, ni tú estarás fi rme, ni tu 
reino. Envía pues, ahora, y tráemelo, porque ha de 
morir” (1 Samuel 20:30-31).

Entonces Jonatán le respondió y le dijo: “¿Por 
qué morirá? ¿Qué ha hecho?” e intentó probar la 

inocencia de David. Entonces Saúl incluso arrojó 
la lanza a su propio hijo para herirlo en un ataque 
de ira. Luego Jonatán se entristeció al darse cuenta 
de que la deshonra de su padre hacia David era 
tan grave. De esta manera, Jonatán protegió a 
David, un hombre de Dios, poniendo su propia 
vida en riesgo y amonestó a Saúl con amor para 
que pudiera apartarse de sus pecados. La razón por 
la cual la bondad de Jonatán fue más hermosa, es 
que él no simplemente intentó prevenir a su padre 
de pecar sino que además cumplió con su deber 
de hijo. Además, las personas bondadosas sufren 
en su corazón al ver que la maldad de otros es 
revelada, pero si la persona que revela esa maldad 
es algún miembro de su familia, es aún más 
doloroso para ellos.

Él sabía que Dios ya se había olvidado de su 
padre. Anticipó lo que le sucedería al estar en la 
maldad y ser abandonado por Dios, sin embargo 
nunca dejó a su padre. Al fi nal, exhaló su último 
suspiro junto a su padre cuando se encontraban 
involucrados en una batalla en contra de los 
fi listeos. Él no dejó a su padre sino que estuvo con 
él hasta la muerte.

3. La verdadera bondad detiene a las personas de 
cometer pecado y los guía a la verdad

Cuando la Biblia relaciona una historia acerca de 
una persona que comete pecados, también relata 
cómo toda su familia siente dolor y además cómo 
sus vecinos sufren de daños. Hay pocas personas 
cuyos pecados causaron sufrimiento a todas las 
personas de su nación. Si el líder de un grupo 
comete pecados, los daños que siguen por ello son 
mucho más serios.  

Los pecados son nuestros enemigos peligrosos 
que destruyen no solo nuestras vidas sino también 
las personas a nuestro alrededor. Sin embargo, 
si las personas que usted ama toman el camino 
equivocado y no les aconseja temiendo que 
quizás pueda herir sus sentimientos y quebrantar 
la paz, en realidad eso no es amor ni bondad. Es 
simplemente afecto carnal. En 1 Samuel 2:12 el 
sacerdote Elí tuvo ese tipo de afecto carnal. Sus 
dos hijos cometieron graves pecados delante de 
Dios, pero él no los castigó, simplemente les 
dijo que no cometieran más pecados; pero ellos 
no quisieron apartarse de sus pecados. Como 
resultado, tanto Elí como sus dos hijos, murieron y 
su familia enfrentó desastres. La verdadera bondad 
dirige con la verdad y aconseja a las personas que 
dejen de pecar.

Los miembros de nuestra iglesia no se mantienen 
callados cuando los miembros de su familia 
hablan palabras negativas o utilizan palabras que 
decepcionan a Dios. Amonestan y animan a hablar 
la verdad con amor ya que conocen lo que es la 
bondad. Saben lo que a Dios le agrada y cuán 
perfecta es la bondad y, con este tipo de bondad, 
aman a su familia por lo que les guía a poner en 
práctica la Palabra de Dios y a no cometer incluso 
pecados insignificantes. De esta manera, los guía 
a la verdad. Amados hermanos y hermanas en 
Cristo: Debido a que él se encontraba lleno del 
amor espiritual, Jonatán podía aconsejar a su 
padre, debido a su bondad, a pesar del pecado 
de su padre. Ruego en el nombre del Señor que 
ustedes puedan amar aún a las personas malas 
hasta el fi nal y que de manera valiente señalen sus 
pecados y los guíen en el camino de la verdad.
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No peque el rey

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

● ● ●

“Y Jonatán habló bien de David a 
Saúl su padre, y le dijo: No peque el 
rey contra su siervo David, porque 
ninguna cosa ha cometido contra 
ti, y porque sus obras han sido muy 
buenas para contigo”
(1 Samuel 19:4).

La Palabra de Vida2



8 de julio de 2012   No. 122oticias N M    anmin 

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Testimonio y Entrevista 3

La Red NRB, a cargo de las Difusoras 
Religiosas Nacionales (NRB por sus siglas en 
inglés), inició su primera emisión en el 2005. 
En la actualidad ha alcanzado al 33% de la 
población de los EE. UU., pero nuestra meta 
es llegar a cubrir el 100% de dicha población 
para el año 2015. Nosotros transmitimos “La 
Palabra de Vida con el Dr. Jaerock Lee” cada 
domingo en la mañana. Además sus cruzadas 
internacionales son transmitidas como parte de 
nuestra programación especial. Con respecto a 
la inspiración, siento que el Dr. Lee es un gran 
maestro que difunde el evangelio del Señor. 
La Red NRB no transmite muchos sermones. 
Nosotros buscamos y clasifi camos a los pastores 
que predican sus mensajes basándose en la 
Biblia. Hace dos años atrás, estaba yo mirando 
el servicio de la Iglesia Central Manmin mediante 
la Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas 
en inglés) y pensé dentro de mí: “¡Aquí está el 
evangelio!” La programación de GCN TV no solo 
es para la población coreana, sino para todas 
las personas del mundo, por lo tanto creí que los 
norteamericanos deberían también verla. 

En la actualidad no es fácil difundir el evangelio 
en el mundo. En los EE. UU. a veces las 
dificultades han venido sobre nuestras vidas 
de acuerdo al flujo de los cambios políticos y 
grupos ateístas que han puesto presión y se han 
opuesto a que se transmitan mensajes cristianos. 
La NRB es una organización que desempeña un 
papel fundamental en la difusión del Evangelio 
en EE.UU. a través de radio, televisión, Internet 
y medios literarios. Además de esto, trabajamos 
junto a varias ofi cinas del gobierno y aportamos 
nuestros esfuerzos para que las opiniones 
de los periodistas cristianos sean aceptadas.
El Evangelio de la santidad del Dr. Lee que 
se transmite los domingo es muy valioso para 
nosotros. La Red NRB TV cree que la alianza 
con GCN TV y el Dr. Jaerock Lee, a quien 
amamos y extendemos nuestro más sincero 
agradecimiento, es de gran valor.

Troy Miller
Presidente y Director General de la Red NRB

“El Pastor Principal 
Lee predica mensajes 
basados en la Biblia;

él es mi gran maestro”

Cuando yo era joven mis 
padres se divorciaron debido 
a los frecuentes desacuerdos y 
fracasos fi nancieros. Por lo que 
el odio y las quejas en contra de 
mis padres en mi infancia han 
dejado profundas cicatrices en 
mi corazón. Como resultado de 
esta infl uencia, mi vida marital 
no era de lo mejor.

Las profundas cicatrices 
parecían regresar de nuevo 
cuando vi a mi esposo que ya no 
me abraza cálidamente. Tenía 
resentimientos hacia él cuando 
sentía cansancio y agotamiento 
en mis huesos debido a que 
cargaba a mis hijos, por lo que 
lo desvalorizaba y lo odiaba.

Mi hi jo de tres años se 
enfermó de impétigo

En el pasado mes de marzo 
de 2012 comenzaron a salir 
erupciones rojizas en el rostro 
de mi hijo de tres años, Eu-in, 
luego de un paseo. Al siguiente 
día le aparecieron ampollas en 
su frente y en su mentón. Después 
sintió comezón y al rascarse, las 
erupciones se extendieron a sus 
cejas, nariz y boca. No lo tomé como 
algo de qué preocuparme ya que 
anteriormente él había sido sanado de 
gripe y enteritis mediante la oración 
del pastor Dr. Jaerock Lee. Entonces 
mi esposo y yo recibimos la oración 
de sanidad por los enfermos la cual 
está gravada en el Sistema Telefónico 
de Respuesta Automática, un servicio 
de la iglesia. Sin embargo, no 
veíamos ninguna mejoría, entonces 
nos dimos cuenta que debíamos 
arrepentirnos delante de Dios. 
Tomamos esta decisión porque a 
menudo las enfermedades de los 
hijos son causadas por los padres.

El 6 de abril fuimos al hospital 
del Pediatra y el Adolescente para 
conocer el nombre preciso de esta 
enfermedad. El resultado mostró 
que él tenía impétigo. Los médicos 
recomendaron que internáramos 
a nuestro hijo en el hospital para 
recibir tratamiento médico, ya que 
estaban preocupados que el impétigo 
se extienda a todo su cuerpo. Esa 

noche fuimos a la Vigilia entera del 
viernes y de manera profunda nos 
dimos cuenta de la importancia de 
tener una familia pacífica mientras 
escuchábamos el mensaje. Luego me 
arrepentí por haber criado a mi hijo 
con falta de amor, haber lastimado los 
sentimientos de mi esposo y discutir 
constantemente con él por asuntos 
insignificantes. Mi esposo también 
me dijo que estaba arrepentido por no 
haber atendido bien mis necesidades 
y por no mantener la paz en la 
familia.

Luego de arrepentirnos, la obra 
de sanidad divina comenzó

A partir de ese momento, durante 
tres días, el Dios de amor nos dio 
gracia a mi esposo y a mí. Luego 
recibimos nuevamente la oración 
del Dr. Lee por los enfermos en el 
servicio de respuestas automáticas. 
En ese momento el impétigo se 
había esparcido a la parte trasera 
de la palma de las manos e ingle 
de mi hijo. Sin embargo, luego de 
la oración el impétigo comenzó a 
sanar. Para mi sorpresa, su piel fue 

completamente limpia en el 
trascurso de una semana.

De hecho, tres semanas antes 
de que el impétigo enfermara 
a mi hijo, el 9 de marzo, nos 
acercamos al Pastor Principal, 
Dr. Jaerock Lee, y recibimos 
su oración al ofrendar para su 
ministerio. En ese momento, 
nos dijo que aún nosotros no 
estábamos parados en la roca de 
la fe y  continuó diciéndonos: 
“Deben tener paz en la familia. 
Deben asegurarse de criar a sus 
hijos espiritualmente”. Es decir, 
Dios ya nos había mostrado 
el camino para resolver el 
problema a través de él, pero en 
ese momento no obedecimos. 
¡Cuán necios habíamos sido!

Además de la sanidad de mi 
hijo, el Dios de amor sanó las 
cicatrices en mi corazón que 
tenía desde mi niñez. El mensaje 
titulado “Las tinieblas ocultas” 
p red icado  por  l a  Pas to ra 
Soojin Lee durante el Servicio 
Dominical Matutino del 3 de 

junio de 2012 me ayudó a tener gran 
comprensión y autorealización.

Durante la noche de ese día, el 
Pastor Principal Lee apareció en mis 
sueños. Soñé tres cosas seguidas 
durante esa noche. En la primera 
escena, él arregló y apiló mi ropa 
de color negro y me dijo que la 
pusiera en la basura junto con mis 
malos hábitos. En la segunda escena, 
sostuvo rápidamente mis manos y 
me consoló diciendo que él sabía 
todo lo que me había hecho daño en 
mi corazón. Mis manos, brazos y 
corazón se abrigaron. En la tercera 
escena, él me mostró a personas que 
dieron gracias a Dios las cuales se 
encontraban en situaciones peores 
que yo y me dijo que llevara una vida 
llena de acción de gracias.

Desde ese sueño, la influencia 
de  mis  c i ca t r i ces  de l  pasado 
sorprendentemente no han vuelto 
a surgir. Le doy todas las gracias a 
Dios la Trinidad quien sanó a mi hijo 
de impétigo y las cicatrices de mi 
corazón que no podía tratar con mis 
propias fuerzas. Y también por la 
felicidad de mi familia.

“Le doy gracias a Dios quien sanó mi “Le doy gracias a Dios quien sanó mi 
corazón y sanó a mi hijo de impétigo”corazón y sanó a mi hijo de impétigo”

Entrevista

Diaconisa Yumi Lee (Zona 2-10)
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La defi ciencia visual incluye ceguera médica y pérdida severa de la agudeza visual, alrededor de 0,3 
grados a simple vista. Debido a esto, una gran cantidad de personas han sufrido de complicaciones y dolor 
en lo económico y mental. Un reporte de la OMS (Organización Mundial de la Salud) que fue conocido en 
este año, dice que 281 millones de personas sufren de discapacidad visual y las causas principales son la 
miopía, hipermetropía, astigmatismo o difi cultad en la capacidad de refracción. Para el análisis estadístico, 
38 historias clínicas o certifi cados fueron seleccionados y revisados en su agudeza visual antes y después 
de la oración. Los datos revelaron que solo se podían dar mejoras significativas o recuperación de la 
visión mediante el poder de Dios. El Diácono Jongwook Ham de 32 años, tenía miopía y había utilizado 
anteojos durante los últimos 16 años. Antes de las reuniones especiales de sanidad divina, se arrepintió 
completamente de sus pecados pasados. Luego recibió la oración intercesora del Rev. Dr. Jaerock Lee el 
10 de junio de 2011. Después de esto hizo revisar nuevamente su vista en el hospital. Él recuperó su vista 
de 0,3 a 0,5 en su ojo derecho y de 0,9 a 1,0 en su ojo izquierdo. 

La Diaconisa Bokhee Kim de 46 años, había sufrido de miopía y había utilizado anteojos durante 15 
años. Frecuentemente sentía difi cultades para ver objetos distantes. Pero recibió la oración del Dr. Lee el 
17 de junio de 2011. Ella sintió una quemazón en su ojo derecho mientras recibía la oración y entonces 
pudo ver claramente los objetos. Luego de hacerse exámenes de agudeza visual una vez más, mostró que 
tuvo una mejoría de 0,4/0,2 a 0,8/0,8. Aunque la tecnología médica ha sido desarrollada recientemente, la 
discapacidad visual es difícil de curar, incluso con cirugía o tratamientos farmacológicos. Por lo que fue 
realmente asombroso ver los casos de sanidad divina donde las personas recuperaron su agudeza visual 
mediante el poder de Dios. Estaba muy feliz de recoger estos casos y darlos a conocer como un médico. 
Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios. 

Confesión de los médicos 
que han experimentado 

el poder de Dios

Los días 25 y 26 de mayo se llevó a cabo en 
Kenia la 9.a Conferencia Médica Cristiana 
Internacional con el auspicio de la Red Mundial 
de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas 
en inglés), bajo el tema de ‘Espiritualidad y 
Medicina’. A dicha conferencia asistieron cerca 
de cuatrocientos médicos de treinta y siete 
países. En la misma se presentaron casos de 
sanidad divina y estudios especiales en varios 
temas como “Fe y tratamiento médico”. Entre 
estos, dos presentaciones se introducen de la 
siguiente manera:   

Diácono Jongwook Ham (arriba)
Diaconisa Bokhee Kim (abajo)

Caso presentado por el 
Dr. Joon Sung Kim

Universidad de Ulsan, 
Colegio de Medicina, Corea

He presentado casos de disco lumbar, tendinitis, infl amación calcifi cada y absceso torácico en la 1.a, 2.a 
y 6.a Conferencia Médica Cristiana Internacional. Estos casos tuvieron algo en común. Los pacientes no 
confi aron en la medicina sino que recibieron la sanidad mediante la fe en Dios y por la oración poderosa. En 
el caso que presenté en esta conferencia, la paciente fue sanada de cáncer sin ningún tratamiento de medicinas. 
   La Diaconisa Inok Han tenía una masa palpable en el seno derecho en el invierno de 2006. A ella se le 
diagnosticó cáncer de mama mediante una biopsia en el mes de abril de 2007; en el resultado se mostró 
que tenía un carcinoma ductal infi ltrante. El doctor le recomendó que se operara, sin embargo ella quería 
ser sanada solo mediante la fe. Por lo que no recibió ningún tratamiento con medicinas ni tampoco una 
operación. A medida que transcurrió el tiempo ella sufrió de gran dolor en su seno derecho y un dolor 
punzante en su brazo derecho. Al escuchar la Palabra de Dios cada semana, ella llegó a darse cuenta 
que sus pecados eran graves y pudo arrepentirse totalmente del pecado de la arrogancia, enemistades, 
resentimientos, malos sentimientos, culpar a las demás personas y la adoración a ídolos. Se esforzó mucho 
por alcanzar el corazón de bondad que Dios anhela como registra la Biblia. En el año 2009, ella oró 
con gran fe luego de escuchar de parte del Dr. Jaerock Lee en sueño que la luz de poder vino sobre ella.
   El 10 de junio de 2011, en la reunión especial de sanidad divina, ella recibió la oración del Rev. Dr. 
Jaerock Lee. La masa palpable en el seno derecho fue disminuyendo poco a poco. Ya no sentía ningún 
dolor en el seno y el brazo derecho. El 29 de junio de 2011, fue reexaminada en el mismo hospital. El 
cáncer de mama había desaparecido por completo. Pero mediante el diagnóstico fue detectado un ganglio 
homogéneo pequeño. Para presentar este caso en la conferencia, le pedí que se hiciera un diagnóstico 
adecuado. Entonces ella se realizó una biopsia; en el resultado mostró que no había en lo absoluto células 
tumorales, sino que era una fibrosis que las mujeres saludables normalmente tienen. Pude ver que el 
cáncer de mama fue sanado por completo. El Dr. Zipporah Ngumi, Presidente del Comité Organizador, 
dijo después de la presentación del caso: “Fue más maravilloso ver el correcto material radiológico y 
la biopsia antes y después de la sanidad presentada por el radiólogo”. La presentación fue muy bien 
revisada por muchos médicos debido a que nadie había visto cómo el cáncer de mama pudo sanar sin 
medicamentos e incluso nunca antes habían escuchado una disertación acerca de este tema.

La Diaconisa Inok Han quien fue 
sanada de cáncer de mama.

El bulto de 2 cm desapareció.

Ecografía, el ganglio homogéneo 
de 2,7 cm desapareció.

El caso presentado por el 
Dr. Chang Kyu Yang

Médico radiólogo

“Cáncer de mama se cura sin ningún 
tratamiento médico, lo cual es sorprendente”

“Me alegré al presentar el mejoramiento de la agudeza “Me alegré al presentar el mejoramiento de la agudeza 
visual mediante la sanidad divina”visual mediante la sanidad divina”


